

Frühlingswanderung mit Heimatverein

MÜGELN. Der Heimatverein „Mogelin“ lädt am Sonntag dazu ein, die Wanderschuhe zu schnüren: Auf rund elf Kilometern wird vom Krebsbach bis zur Kranichau bei Gaudlitz gewandert. Über Lichteneichen geht es zurück nach Mügeln. Treffpunkt für alle Wanderfreunde ist um 9 Uhr am Mügelner Markt.

Der Krebsbach hat sein Quellgebiet bei Zaschwitz, durchfließt in einem flachen Tal neben mehreren kleinen Orten Schrebitz.

Die auf einer Höhe von 228 Meter über NN bei Gaudlitz liegende Kranichau bildet den etwa 6 sechs Hektar umfassenden Rest eines ehemals größeren Waldgebiets. Vor allem Traubeneiche, Ahorn und Hainbuche sind hier zuhause. Das Wäldchen mit seinen Teichen war schon seit alten Zeiten beliebtes Ausflugsziel für Mügelner Bürger. Gegen 1880 begannen damalige Gutsbesitzer, denen jeweils Teilflächen der Kranichau gehörten, mit Abholzungsaktionen den Waldbestand zu reduzieren. Um das Waldgebiet zu retten, kaufte Dr. Ludolf Colditz 1889 das Gelände sowie den Oberhof und rettete somit ein kleines aber reizvolles Stück Heimat.

Die Länge der Wanderstrecke betrage zirka elf Kilometer. Gewandert werde bei jedem Wetter, kündigt der Verein an. Daher sollten Teilnehmer je nach Witterung neben festem Schuhwerk auch auf zweckmäßige Kleidung achten.